CAN-LA GOMERA CARTOGRAFÍA

Nueva fotografía aérea de La Gomera en la web de Grafcan









REDACCIÓN

27/08/2019 14:47

San Sebastián de La Gomera, 27 ago (EFE).- La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan) ha añadido a la plataforma web que se incluye en el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN) una nueva ortofoto de La Gomera perteneciente a la campaña 2019.

Una ortofoto es una fotografía aérea corregida geométricamente que, a diferencia de una imagen aérea, puede ser utilizada para realizar mediciones reales, precisa este martes Grafcan en un comunicado.

Esto se debe a que se trata de una representación precisa de la superficie terrestre, en la que se han corregido las distorsiones inherentes a las imágenes aéreas.

Las instantáneas cuentan con una resolución de 20 cm/píxel y han sido creadas a partir de un vuelo alto realizado entre abril y junio del presente año.

El consejero autonómico de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial, José Antonio Valbuena, detalla que a esta información geográfica se puede acceder a través del visor de la empresa pública IDECanarias.

La ortofoto está disponible en la dirección https://visor.grafcan.es/, su acceso es totalmente gratuito y forma parte del servicio 'OrtoExpress' del visor de Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias). EFE